



## Morena lanza su “mañanera legislativa” mientras crecen tensiones políticas

La bancada de **Morena en la Cámara de Diputados** ha decidido seguir el ejemplo del presidente López Obrador y lanzar su propia **conferencia de prensa semanal**, llamada “*La legislativa del pueblo*”.

**¿El problema?** Para ello, se gastaron **dos millones de pesos** en acondicionar **dos foros exclusivos** en San Lázaro, a pesar de que el recinto ya cuenta con espacios para conferencias de prensa.

El proyecto fue impulsado por **Arturo Ávila**, vocero de la bancada, quien **busca posicionarse políticamente para la gubernatura de Aguascalientes en 2027**. Ávila, empresario vinculado a la industria de armas y exaliado de **Adán Augusto López**, ya fue “destapado” por figuras como **Ricardo Monreal** y **Sergio Gutiérrez Luna**.

**¿Se trata de un gasto innecesario o de una estrategia electoral disfrazada?**

El descontento entre algunos morenistas es evidente. Mientras el partido predica austeridad, una parte de la bancada parece **apostar por la propaganda y la autopromoción**.

---

## Rocha en la cuerda floja: ¿se va o se queda?

Mientras en la política nacional se generan nuevas narrativas, en Sinaloa la crisis de **violencia y gobernabilidad no da tregua**.

El gobernador **Rubén Rocha Moya sigue bajo presión**, ya que diversos sectores han **exigido su renuncia**, argumentando que **minimiza la guerra entre “Chapitos” y “Mayitos”**, desatando un clima de inseguridad que afecta a la población.

Sin embargo, **en lugar de su salida, lo que ha crecido es una intensa campaña para limpiar su imagen**. En redes sociales circulan imágenes de:

- Rocha entregando recursos.
- Rocha abrazando ciudadanos.
- Rocha “cercano al pueblo”.

Esta estrategia busca **contrarrestar el descontento social** y darle más oxígeno político.



## Cuitláhuac García y Cuauhtémoc Blanco en la mira: depuración en Morena

### Nace el movimiento “claudista”: el nuevo rostro de la 4T

La transformación política en México sigue evolucionando. El próximo domingo se hará oficial el nacimiento del **grupo de claudistas**, quienes buscan marcar una diferencia con los **obradoristas**.

¿Qué es el “claudismo”? Se trata de una facción dentro de Morena que **respaldará incondicionalmente las políticas de Claudia Sheinbaum**, incluyendo:

**Reforma al Infonavit.**

**Proyectos ferroviarios.**

**Políticas de apoyo a mujeres.**

El evento clave será la **“Reunión de Constructoras y Constructores del Segundo Piso de la Transformación”**, que se llevará a cabo en Naucalpan, Estado de México.

El diputado **Alfonso Ramírez Cuéllar**, vicecoordinador de Morena en San Lázaro y dirigente nacional de la plataforma CSP-24-30, encabezará la reunión.

¿Por qué es relevante este movimiento? Porque representa el primer intento serio por **separar la imagen de Sheinbaum de la de López Obrador**, consolidando un liderazgo propio dentro de Morena.

Además, este grupo integrará a políticos de **PRI y PAN** que han decidido sumarse al proyecto de la presidenta.

[Morena lanza su “mañana legislativa” mientras crecen tensiones políticas](#)